

第35回 金ヶ崎夜間学校

6/4

今晩7時より、「喜びの家」で開催して
テロマ「労災と職業病」

どうな職業病に手を貸すがために

何でものの知るべき権利

日雇労働者として働く仲間の中には、
労組会(労組)「あいせん」も大く
この活動に参加する。行政の示す労災被災

者が木山の一角だとこいつはよくや
公然たる事実であり、そして申しあげに
されてこの数字の半数以上が建設業で
起つてこられた。このこと自体をものが
たつてじゆのじようか。建設業界の

自然然たる本質・作業環境の悪化によ
りうつ病が多いため、この点があると
いう例が多いため、この点があると
思います。

また、以前の職場で仕事が原因と思
われる病気(職業病)にかかり、その
結果職場をやめたヒトの人もいること
になります。そして、労災けがだけである
金ヶ崎夜間学校といふ、先生と生徒の関係でい
うと、先生と生徒の関係でいふと、
者として生活していく中で、誰でもが
いつかのひびがつかる、一人の問題で
あると同時に他の問題もある仕事を
病気の問題と、皆の力で解決してい
ます。

運営にも積極的に参画して下さる、
参加できません、その場です。

◆6月の予定
※4日(木) 労災と職業病
※11日(木) 労災
※18日(木) 喜びの家
※25日(木) 金ヶ崎の歴史

く仕事が原因で起った病気にも適用
されますが、今の自分の状態は労災と
認定されるのだろうかと考えてこの人
もいるかもしれません。

そこで、今夜の夜間学校では、現場
で事故にあった時における労災と
労災が受けられるのか、また職業病と
言われるものに何らかのよつた種類の病
長が考えられるのか、そのうち今まで
の裁判斗争などを通じて労災と認定さ
れた職業病はどうなる病気があるのか、
これら「労災と職業病」に関する様
子が生徒で先生でもあるとおなじくお尋ねする
中で、互いの知識と経験を通して
て学び合つ自由の場です。

多くの仲間が参加して下さる、
は気の問題と、皆の力で解決してい
ます。

(仮称)金ヶ崎夜間学校ニュース

第34回
報告

「 外国 の スラム 」

広い視野から金ヶ崎を見つめ直そラ

・韓国のスラムは、山手・ガケ
につくられる。(低地は肥沃)
・東南アジアのスラムは、港の
近く、湿地帯につくられる。東
南アジアは、冬がなりから過
ごしやすいと思われがちだが、
バンコクでは、市内でもヒザぐ
ら今まで水がくるという。
・東南アジアでは、地主に土地
をうばわれ、家族全員で仕事を
探しに行くことが多き。
・金ヶ崎は、独身者が多きが、東
南アジアでは、平均七・八人の
子供をもつ、家族もちが多い。
・金ヶ崎は、酒を飲んでひっくり
かえつている人がたりが、東
南アジアでは、飢えてひっくり
かえつている人が多い。
・東南アジアでは、どんな貧し
い所でもテレビがある。自分の
健康よりもまず、テレビだとい

今日は、スライドを見ながら、
東南アジアのスラムについて、
上記のようなことを学びました。
＊＊＊＊＊
今の東南アジアのスラムの現
状は、昔の金ヶ崎と似ているの
ではないか、ということから、
昭和二十一年頃の金ヶ崎につり
て話をしました。
・生活水準は今よりもよかつた。
・町の感じもよかつた。
・仕事は行きさえすれば、いく
らでもあつた。
・安く豊富に品物があった。
・家族もちが多かつた。
・白当ニ五〇円だった。
＊＊＊＊＊
日雇は、どういう社会になつ
ても必要とされています。
大手の建設会社は、海外で多く
の仕事をしてあり、金ヶ崎から
も何人かが仕事を行っています。

建設会社はかまわないわけですが、
東南アジアへ出ていき、現地の
労働者を安く使い、儲けている
のですから。
また、敦賀の原発の事件によ
うに、そこでも、日雇が必要と
されています。金ヶ崎の労働者
に回ってくるのは危険な仕事です。

それにしても、今、苦しい現
状はどうにかななりものか！

みんながつくるみんなのひろば
(仮称)金ヶ崎夜間学校

・運営委員会準備会

萩の茶屋2の8の18・喜望の家内
電話(06)六四七一三九四六

(毎週木曜日七時一十時の間に)

